新型コロナウイルス感染症5類移行後の制服について

本校では、新型コロナウイルス感染症対策の一環として、洗濯しやすい服での登校を認めてきました。

また、これまでも職員会議や生徒会の活動において、制服の在り方を検討してまいりました。なお、昨年度に実施した制服についてのアンケートでは、今後もトレーニングウエア等の着用を望む声が多くありました。

以上の経緯や、① ゲリラ豪雨、猛暑日の増加や降雪・路面凍結のある厳冬期への対応の必要性、② 暑さや寒さを感じる気温に個人差が大きいこと、③ 登下校における生徒の荷物の軽減、④ LGBTQへの対応などの理由により、現段階ではトレーニングウエア等の着用を認める必要があると考えます。

よって、新型コロナウイルス感染症の5類移行後も、当面のあいだ(前期中)はトレーニングウエア等の着用を認めることとします。なお、式典、考査、外部講師の来校日等は制服着用が望ましいです。

この前期期間に、1年次生及び1年次生保護者へのアンケートを実施するとともに、職員会議での検討や生徒会との協議を重ね、今後の制服着用について、学校としての方針を定めていきたいと考えています。